

 Fecha:
 16/01/2025
 Audiencia

 Vpe:
 \$216.160
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$604.800
 Difusión:

\$604.800

Tirada: Difusión: Ocupación: 8.400 2.800 2.800 35,74%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 6

Entre el desierto y el mar: Descubre la maravilla del Parque Nacional Pan de Azúcar

on más de 40 mil hectáreas de naturaleza pura, el Parque Nacional Pan de Azúcar es uno de los destinos más extraordinarios de la región de Atacama. Este espacio único combina paisajes desérticos y costeros, haciendo de él un imperdible para quienes buscan aventura, tranquilidad y conexión con el entorno natural durante cualquier época del año.

UN LUGAR DONDE CONVERGEN EL DESIERTO Y EL OCÉANO

El Parque Nacional Pan de Azúcar se extiende por las regiones de Atacama y Antofagasta, ofreciendo un contraste fascinante entre las áridas tierras del desierto y las cristalinas aguas del océano Pacífico. Este parque es un paraíso para los aficionados al trekking, que pueden recorrer senderos rodeados de cactus, arbustos y formaciones rocosas que se tiñen de colores ocre y dorado al atardecer. Las impresionantes vistas al mar, donde las olas rompen contra la costa rocosa, hacen de este lugar una experiencia visual inolvidable.

LA MAGIA DE LA "CAMANCHACA" Y EL DESIERTO FLORIDO

Uno de los fenómenos más característicos del parque es la "camanchaca", una neblina costera que actúa como fuente vital de humedad para la flora del área. Gracias a este fenómeno, el Parque Nacional Pan de Azúcar alberga una diversidad de cactus, con más de veinte especies, muchas de ellas endémicas, como la célebre "Copiapoa". Durante los años en que se presenta el fenómeno del Desierto Florido, la vegetación se transforma en un espectáculo multicolor, atrayendo a visitantes de todo el mundo para presenciar este evento único.

UNA BIODIVERSIDAD EXCEPCIONAL

El parque es un refugio de biodiversidad que abarca tanto fauna marina como terrestre. En sus aguas habitan especies como el chungungo o nutria de mar, el lobo marino de un pelo y el pingüino de Humboldt, que es uno de los emblemas de la región. En la costa, una gran variedad de aves como gaviotas, cormoranes, pelícanos y gaviotas, encuentran su hogar en este ecosistema.

En las áreas continentales con mayor vegetación, se pueden observar guanacos, que caminan con elegancia por las planicies desérticas, y zorros que merodean en busca de alimento. Las aves terrestres también son protagonistas, destacando los cóndores, águilas, aguiluchos, cernícalos y pequeñas aves cantoras como chercanes y golondrinas, que llenan el aire con sus trinos.

GASTRONOMÍA Y SERVICIOS TURÍSTICOS

En la Caleta Pan de Azúcar, los visitantes tienen la oportunidad de disfrutar de la gastronomía local. Los restaurantes ofrecen especialidades de mariscos frescos, preparaciones que reflejan la riqueza culinaria de la región y son un deleite para el paladar.

En cuanto a alojamiento, el parque cuenta con campings, domos y cabañas que se encuentran formalmente registrados en SERNATUR, asegurando una experiencia segura y respetuosa con el entorno. Si prefieres opciones más urbanas, la cercana ciudad de Chañaral, ubicada a solo 25 kilómetros del parque, ofrece una variedad de servicios de hotelería.

CÓMO LLEGAR Y MOVERSE EN EL PARQUE

El Parque Nacional Pan de Azúcar es accesible tanto para visitantes que viajan de manera autónoma como para quienes prefieren optar por servicios guiados. Los tour opera-

dores registrados en SERNATUR brindan experiencias completas, que combinan transporte,

guías especializados y actividades. Además, la empresa local Chañaral Tour opera un servicio regular que conecta Copiapó, Caldera y Chañaral con el parque, ideal para escapadas de un día. Puedes consultar itinerarios y comprar pasajes en chañaraltour.cl o en el portal de servicios turísticos de SERNATUR.

CONSEJOS PARA DISFRUTAR Y PROTEGER EL PARQUE

Para que tu visita sea inolvidable y respetuosa con este valioso ecosistema, ten en cuenta las siguientes recomendaciones:

- Prepárate para el clima: Lleva ropa liviana para el día, protector solar, sombrero y calzado cómodo.
- Respeta la naturaleza: Transita únicamente por senderos autorizados, no extraigas plantas ni alimentes a los animales.
- Evita impactos negativos: Está prohibido encender fogatas, acampar fuera de las áreas designadas y realizar actividades que generen ruidos molestos.
- Cuida la fauna y flora: El ingreso de mascotas está estrictamente prohibido, y las playas del parque no son aptas para el baño debido a las fuertes corrientes.
- Infórmate previamente: Visita conaf.cl para conocer más sobre las normativas y esfuerzos de conservación.

UN COMPROMISO CON LA CONSERVACIÓN

El Parque Nacional Pan de Azúcar es más que un destino turístico; es un espacio de conservación vital para la flora y fauna del norte de Chile. Su preservación depende del compromiso de los visitantes y la comunidad local. Prefiere siempre servicios registrados en SERNATUR, que garantizan estándares de calidad y respeto por el entorno.

Descubre el Parque Nacional Pan de Azúcar, donde el desierto y el mar se encuentran para crear un espectáculo natural incomparable. Planea tu visita, respira su aire puro y vive una experiencia que quedará grabada en tu memoria.